



京都のジメジメムシムシの暑さがやってきました。先日ぞう組の遠足で行った京都市青少年科学センターにあった「気候と環境ルーム」では「砂漠の部屋」と「京都の夏の部屋」があり入ってみると砂漠の方が京都より過ごしやすく感じる展示でした。そんな「京都の夏」が始まりました。合わせてここ数年の異常な暑さに敏感になりながら熱中症に気をつけて夏の体験を楽しみたいです。今年もWBGT 値を測定します。もうすぐプールも始まります。今年もプール活動に向けて6月17日・18日・24日に消防署の方に来ていただき、活動に携わる職員の救命救急講習を行いました。保育園のAEDは事務所に設置しています。ご家族でも海やプールにお出かけになることが多い季節です。水場では絶対にお子さんから目を離さずに楽しい夏をお過ごしください。

6月27日・28日とぞう組の子どもたちは美山合宿に行ってきました。空模様が怪しい中でしたが27日はなんとか雨にやられずにプログラムを楽しめました。まずは由良川での川遊びです。ライフジャケットを着て少し冷たい川にそろりとして、慣れてくると箱メガネで水中を覗いたり水をかけあったりして、「最高やったな〜」と言うぐらい遊べました。その後、美山町自然文化村河鹿荘のお風呂に入って、美山町豊郷へ「NPO 法人京都桑田村」の村民の方々がお出迎えをしてくれます。子どもたちが「合宿でやりたい!」と言っていたスイカ割りを村の方々と一緒に楽しみました。思い思いの遊びや虫探しにも没頭したり、昔遊びなどたっぷり美山の自然の中で遊びました。晩御飯の特製カレーも好評でよくおかわりをしていました。夜には諦めかけていたホテルが出てきてくれて子どもたちを喜ばせてくれました。みんなで「ほたるこい」を歌うとたくさん出てくる場面があって面白かったです。2日目は残念ながら大雨、魚取り仕掛け「もんどり」に入った魚などを楽しみにしていましたが見る事ができず残念でしたが、秋の合宿でリベンジを、と焚き火ホットドッグを食べて帰路につきました。



「♪ ぼくたちは/わたしたちは/すばらしい/仲間たち/手と手をつなげば/大きな輪ができた/みんなでみんなで/つくろうよ/あしたのあしたの保育園 ♪ みっちゃんだって/たくちゃんだって/育ち合う仲間たち/大事な友達は/どろんこと太陽/みんなでみんなで/つくろうよ/あしたのあしたの保育園 ♪」という歌詞の「どろんこと太陽」と「すてきななかま」を6月8日(土)に行われた「中右京うたごえと交流の広場」で歌い「元気いっぱい賞」と「優秀賞」をいただきました。コロナ禍を経て地域の行事にも少しずつ参加できることを嬉しく思います。

6月15日（土）に今年度2回目のピカピカデーを行いました。

11名の保護者の方々と卒園保護者の方も1名ご参加してくださいました。本当にありがとうございました。当日は暑い中でしたが中庭フリースペース上のよしず張り、大型すべり台とひよこ組ウッドデッキのワックスがけ、築山の土留め整備などを行いました。



6月の避難訓練

6月20日（木）9時35分 給食室とホールからの出火で両階段が使用できない想定で訓練を行いました。2階の5クラス子どもたちは西側にある避難用すべり台を使って避難しました。すべり台避難も怖がる子はおらずスムーズにできました。健光園側からの避難口を回って団地側を回って園庭に集合しました。

7月と今後の予定

5日（金）七夕のつどい 8日（月）健光園との交流（ぞう組）
12日（金）19:00～21:00
「保育園の大人たちが元気の出るおしゃべり会」
18日（木）避難訓練
20日（土）職員会議
ご家庭での保育が可能な場合はご協力をお願いします。

8月16日（金）・17日（土）は市場が休みのため、お弁当が必要になります。

7月27/28/29に熊本で行われる「第56回全国保育団体合同研究集会」にたかつかさ保育園からも2本の実践報告を出して全国のなかまと学びあってきます。



高校生職業体験事業 実習生の受け入れ 後進育成のためにもご協力をお願いします。

・1名 7月22日（月）～26日（金）

夏期の出欠調査票のご協力のお願い

7月末から学校も夏休みに入り、各ご家庭でも夏の計画が予定されているかと思えます。当園の職員も順に休暇をいただきたいと思います。皆さんの出欠を参考にして勤務シフトの調整を行いますので調査のご協力をお願いいたします。また本園ではお盆休みを設定しておりませんが、休暇を取る職員の多い時期でもありますのでお盆周辺の家庭保育のご協力を検討していただきますようお願いいたします。

給食食材放射能測定

6月は対象食品がなかったため測定はしておりません。7月は人参を測定する予定です。